



Arturo Ávila aclara que el Paquete Económico 2025 aumenta el presupuesto de educación en 12 mil mdp



Arturo Ávila, vocero de Morena en la Cámara de Diputados, destacó que el Paquete Económico 2025 es disciplinado en entrevista para "Esta Mañana" con Alejandro Cacho para El Heraldó Televisión que se transmite mediante la señal de El Heraldó Media Group.

Señaló que "la reducción del déficit al Producto Interno Bruto del 5.9 al 3.7 manda una sólida señal a los mercados de que estamos siendo disciplinados en el equilibrio entre las políticas del bienestar y de seguir generando un estado de bienestar y por supuesto conservar un modelo estable las variables económicas".

Aclaró que "con esto no vamos a requerir de un endeudamiento" y aclaró que "en el propio paquete económico le estamos apostando a invertirle más que nunca a pago de deuda que viene sumada junto con el Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa).

"La oposición dice que la deuda es muy grande pero se le olvida que es una deuda acumulada", puntualizó Arturo Ávila.



Arturo Ávila desmiente que el Paquete Económico 2025 reduzca el presupuesto a la educación

Arturo Ávila dijo que "se ha hablado mucho de la desaparición de ciertos conceptos para ciertas Secretarías cuando en cierta parte lo que estamos haciendo es una redistribución del gasto", explicó que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) está dentro del Medio Ambiente y que en materia de seguridad se reincorpora la Guardia Nacional.

Desmintió que se reduzca el gasto en educación, por el contrario, indicó que se incrementa 12 mil millones de pesos, al igual detalló que se incrementan los programas de vivienda, así como el presupuesto en infraestructura y que le están apostando a los trenes de pasajeros para que exista más movilidad.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/21/arturo-avila-aclara-que-el-paquete-economico-2025-aumenta-el-presupuesto-de-educacion-en-12-mil-mdp-655724.html>